

## **Sesión del 23 de junio del 2015**

### **Proceso arbitral.**

El Consejo Universitario tomó conocimiento de la carta del 10 de junio del 2015 de Claudia Elorrieta Muñoz, Secretaria Arbitral Ad Hoc, recibida en la Mesa de Partes de la Universidad el 17 de junio del 2015 con Registro N°001837, por la que comunica que se declara concluido el proceso arbitral, debido a la transacción de las partes y a su acuerdo de dar por terminadas las actuaciones en el proceso arbitral Maquinarias y Construcciones S.R.L. – MAYCO y la Universidad Ricardo Palma.

### **Diploma y Medalla Ricardo Palma.**

El Consejo Universitario acordó conferir la medalla Ricardo Palma y el correspondiente diploma a la señora Embajadora Huang Minhui, en reconocimiento a su invaluable apoyo para el afianzamiento del intercambio cultural e intelectual Peruano Chino.

### **Creación de la "Cátedra Abierta doctor Antonio Brack Egg".**

El Consejo Universitario aprobó la creación de la "Cátedra Abierta doctor Antonio Brack Egg", que estará orientada a lograr conciencia en la comunidad universitaria sobre los problemas ambientales del país y desarrollar sus competencias de gestión de programas y proyectos sobre ecología y medio ambiente.

### **Felicitación por edición de libro: Facultad de Psicología.**

El Consejo Universitario acordó expresarle su felicitación a la Facultad de Psicología por la edición del libro Prueba de Comprensión Lectora, para el nivel primario, NEP-SR, (formas A y B).

### **Convenio marco.**

El Consejo Universitario aprobó el Convenio Marco de cooperación académica, cultural, científica y tecnológica entre el Colegio de Arquitectos del Perú – Región La Libertad y la Universidad Ricardo Palma, de fecha 05 de junio del 2015.

### **Docentes extranjeros.**

El Consejo Universitario acordó autorizar, en vía de regularización, la participación del doctor Carlos Chang Albitres, de nacionalidad Peruana, radicado en Estado Unidos y del doctor Rodolfo Adrián Nosetti, de nacionalidad Argentina, en el dictado de las asignaturas de la Maestría en Ingeniería Vial con mención en Carreteras, Puentes y Túneles.

### **Incorporación de docente: Comité Interno de Autoevaluación y Acreditación.**

El Consejo Universitario aprobó la incorporación del docente Juan Carlos Heredia Chang, como miembro del Comité Interno de Autoevaluación y Acreditación de la Escuela Profesional de Administración de Negocios Globales.

### **Decano de la Facultad de Medicina Humana: Permiso.**

El Consejo Universitario aprobó autorizar el permiso al doctor Manuel Huamán Guerrero, del 01 de julio al 04 de julio del presente año, para asistir en su condición de Presidente Mundial Electo del Colegio Internacional de Cirujanos, al *XLII Congreso de Actualización en Cirugía del Aparato Digestivo, Coloproctología y Trasplantes de órganos del Aparato Digestivo*, que se realizará en la ciudad de Sao Paulo, Brasil.

### **Auspicios académicos:**

#### **a. Oficio N°1459-2015-FMH-D.**

El Consejo Universitario acordó autorizar el auspicio académico de la Universidad Ricardo Palma para llevar a cabo el Curso Teórico Práctico de Ecografía para Nefrólogos a desarrollarse los días del 13 al 18 de julio del 2015.

#### **b. Oficio N°1461-2015-FMH-D.**

El Consejo Universitario acordó autorizar el auspicio académico de la Universidad Ricardo Palma para llevar a cabo la IV Jornada Internacional y VI Jornada Nacional de Investigación de la Escuela de Enfermería Padre Luis Tezza: El cuidado en la complejidad de la sociedad del milenio, a desarrollarse los días 26 y 27 de noviembre del 2015.

### **Instituto Cervantes: Profesores becados.**

El Consejo Universitario acordó otorgar beca a cuatro docentes del Instituto Cervantes que llevarán los cursos de Perfeccionamiento y Especialización en la Enseñanza de Español como Lengua Extranjera.

### **Felicitaciones a ganadores: Instituto Confucio.**

El Consejo Universitario acordó felicitar a las señoritas Andrea Alessandra Daza La Rosa y Alejandra Luna Thomson, ambas estudiantes de la carrera de Chino Mandarín de la Facultad de Humanidades y Lenguas Modernas por su participación en el Segundo Concurso de Lengua China "Puente Chino" organizado por la Embajada de la República Popular China en Perú.

### **Rectificación de nombres.**

El Consejo Universitario acordó disponer la rectificación de los nombres de la recurrente en el Diploma del Grado Académico de Bachiller en Traducción, inscrito en el Libro N°011, Folio N°2145 de la Secretaría General, y en la Resolución Rectoral N°850281 de fecha 29 de abril de 1985, consignándose los nombres y apellidos de **Maritza Jacinta Tello Herrera** en sustitución de Jacinta Marcolfa Tello Herrera.

### **Resultados:**

#### **a. Examen Final del Ciclo Extraordinario de Aptitud Académica 2015-II.**

El Consejo Universitario aprobó el acta del Examen Final del Ciclo Extraordinario de Aptitud Académica 2015-II del Centro Pre Universitario, el acta general de postulantes en orden de mérito y el acta de postulantes por carreras en orden de mérito.

#### **b. Modalidad de Exonerados del Examen de Admisión 2015-II.**

El Consejo Universitario aprobó los resultados de la modalidad de Exonerados del Examen de Admisión 2015-II.

#### **c. Examen de Aptitud Académica 2015-II.**

El Consejo Universitario aprobó el acta de procesamiento del Examen de Aptitud Académica 2015-II, el acta general de postulantes en orden de mérito, el acta de postulantes por carreras en orden de mérito, el listado general de postulantes en orden de mérito con los calificativos: examen escrito y promedios de los certificados de estudios secundarios y el acta de postulantes en orden de mérito de la carrera de Enfermería de la Escuela de Enfermería Padre Luis Tezza.

### **Duplicados de diplomas:**

#### **a. Grado Académico de Bachiller: Señor José Mario Vicente Vairo Tello.**

El Consejo Universitario acordó expedir el duplicado del diploma de Grado Académico de Bachiller en Ingeniería Civil en favor de don José Mario Vicente Vairo Tello, por haber cumplido con las disposiciones legales y reglamentarias vigentes.

#### **b. Título Profesional: Señor José Mario Vicente Vairo Tello.**

El Consejo Universitario acordó expedir el duplicado del diploma de Título Profesional de Ingeniero Civil en favor de don José Mario Vicente Vairo Tello, por haber cumplido con las disposiciones legales y reglamentarias vigentes.

#### **c. Título Profesional: Señor Edgar Elmo Álvarez Llerena.**

El Consejo Universitario acordó expedir el duplicado del diploma de Título Profesional de Ingeniero Civil en favor de don Edgar Elmo Álvarez Llerena, por haber cumplido con las disposiciones legales y reglamentarias vigentes.

### **Cargo en boletas de pago.**

El Consejo Universitario aprobó la relación de 10 estudiantes ingresantes del semestre 2015-I que autorizan el cargo en sus boletas de pensiones por la adquisición de la Revista Arquitectos, edición N° 029, de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo.

### **Inscripción a congreso.**

El Consejo Universitario aprobó el apoyo económico para la inscripción del CPCC Jorge Vásquez Sironvalle en el *VII Congreso Nacional de Auditoría Interna*, que se llevará a cabo los días 10 y 11 de agosto del 2015, en el Hotel Westin.

### **Adquisición de sillas de ruedas.**

El Consejo Universitario aprobó la adquisición de 12 de sillas de ruedas a la empresa Comercializadora Medic Life .S.A.C.

### **Apoyos económicos:**

#### **a. Docente Jesús Peña Chávez.**

El Consejo Universitario aprobó el apoyo económico al arquitecto Jesús Peña Chávez, docente de la Facultad de Arquitectura y Urbanismo para las obras preliminares consistentes en transporte, técnicos especializados y productos a generarse en los Talleres de mantenimiento de la Universidad para intervenir en el **Salón: Auditorio Arquitectura + Diseño + Arte**, del 23 al 27 de junio del 2015, en las instalaciones del Centro de Convenciones Corporación E. Wong.

#### **b. Instituto de Investigación del Patrimonio Cultural.**

El Consejo Universitario aprobó el apoyo económico para financiar el pago a la persona encargada del mantenimiento de la página web del sitio [www.patrimonioculturalperu.com](http://www.patrimonioculturalperu.com).

### **I Feria de Orientación Vocacional Montessori 2015: Participación.**

El Consejo Universitario aprobó autorizar la participación de la Universidad Ricardo Palma en la *I Feria de Orientación Vocacional Montessori 2015*, organizada por el Colegio María Montessori, a realizarse en la región Piura, del 26 al 27 de junio del 2015 y autorizar a la Oficina Central de Planificación la habilitación presupuestal.

### **IV Congreso Hispanoamericano de Historia de la Construcción: Apoyo económico.**

El Consejo Universitario aprobó el apoyo económico a la docente Tanith Olórtegui del Castillo para asistir al *IV Congreso Hispanoamericano de Historia de la Construcción*, con la ponencia Construcciones tradicionales indígenas de la Amazonía Suroccidental Sudamericana, a

realizarse en la ciudad de Segovia, España, del 13 al 17 de octubre del 2015 y autorizar a la Oficina Central de Planificación la habilitación presupuestal.

**Convenios de prácticas pre-profesionales:**

**a. Oficio N°0741-2015-OP-D.**

El Consejo Universitario aprobó los convenios de prácticas pre profesionales de los estudiantes Sandra Antonio Vera, Hernán Maizondo Trillo y Manuel Nicolas Sánchez Urteaga.

**b. Oficio N°0742-2015-OP-D.**

El Consejo Universitario aprobó los convenios de prácticas pre profesionales de los estudiantes Katherine Solange Romero Panduro, Angela Milagros Reyes Gutiérrez y Grace Nataly Parodi Neyra.

**Presupuesto y ejecución.**

El Consejo Universitario aprobó el presupuesto y la ejecución de los *Talleres de Software Contables* de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales y autorizar a la Oficina Central de Planificación la habilitación presupuestal.

**Realización de proyecto.**

El Consejo Universitario aprobó la elaboración del expediente técnico, contar con la autorización para la construcción e implementación del laboratorio en el cual se desarrollará el proyecto *Sistema electromecánico de simulación sísmica con movimientos reproducido mediante software basado en registros sísmicos del Perú para evaluar el comportamiento sismo-resistente de sistemas constructivos en general*, el traslado de la Oficina de Seguridad y autorizar a la Oficina Central de Planificación la habilitación presupuestal correspondiente.

**Becas de estudios:**

**a. Oficio N°0611-2015-VRAC-URP.**

El Consejo Universitario acordó otorgar beca para el primer semestre de estudios 2015-II, a la señorita Danery Edith Arias Mejía, de la carrera de Medicina Humana, por haber ocupado el primer puesto del cómputo general en el Examen de Aptitud Académica 2015-II.

**b. Oficio N°0379-2015-OCA-D.**

El Consejo Universitario acordó otorgar beca para el primer semestre de estudios 2015-II, al señor César André Apumayta Soto, ingresante a la carrera de Arquitectura en el primer puesto del cómputo general de postulantes por el Ciclo Extraordinario de Aptitud Académica 2015-II.

**c. Oficio N°0443-2015-DGA-D.**

El Consejo Universitario acordó otorgar, en vía de regularización, 1/5 de beca de estudios adicional al que viene gozando por Convenio con la Policía Nacional del Perú a la estudiante Mariana Callapiña De Paz, de la carrera de Medicina Humana, código 201411749, para el semestre 2015-I.

**Dispensa de pago.**

El Consejo Universitario aprobó la dispensa de pago de una armada para el semestre 2015-I del docente Orlando Fortunato Herrera Alania, estudiante del programa de Maestría en Salud Pública con mención en Administración Hospitalaria y de Servicios de Salud de la Escuela de Posgrado, en concordancia con el acuerdo de Consejo Universitario N°0316-2013 de fecha 05 de febrero del 2013.

### **Convenios de prácticas pre-profesionales:**

#### **a. Oficio N°0713-2015-OP-D.**

el Consejo Universitario aprobó los convenios de prácticas pre profesionales de los estudiantes Noyolith Fernández Sinti y Medalith del Pilar Herrera Jancco.

#### **b. Oficio N°0714-2015-OP-D.**

El Consejo Universitario aprobó el convenio de prácticas pre profesionales de la estudiante Katherine Ccahuancama Olivera.

#### **c. Oficio N°0715-2015-OP-D.**

El Consejo Universitario aprobó los convenios de prácticas pre profesionales de los estudiantes Flor Diana Ccellccasca Casafranca y Vanessa Adriana Villalobos Mejía.

### **Presupuesto y ejecución:**

#### **a. Oficio N°0435-2015-DGA-D.**

El Consejo Universitario aprobó el presupuesto y la ejecución de la actividad académica extracurricular "*I Examen de Diploma de Español como Lengua Extranjera DELE 2015*", que remite la Facultad de Humanidades y Lenguas Modernas, la nómina del personal docente y administrativo que participa en la actividad y que la Oficina de Personal realice el pago al personal docente y administrativo.

#### **b. Oficio N°0436-2015-DGA-D.**

El Consejo Universitario aprobó el presupuesto y la ejecución *Servicio de Análisis Clínicos para alumnos ingresantes a la URP 2015*, presentado por la Facultad de Medicina Humana, la nómina del personal docente y administrativo que participa en la actividad y que la Oficina de Personal realice el pago al personal docente y administrativo.

#### **c. Oficio N°0437-2015-DGA-D.**

El Consejo Universitario aprobó el presupuesto y la ejecución de la actividad académica extracurricular "*I Curso de Capacitación en Arquitectura Bioclimática y Ecoeficiencia*", con un mínimo de 11 participantes, presentado por la Facultad de Arquitectura y Urbanismo, la nómina del personal docente y administrativo que participa en la actividad y que la Oficina de Personal realice el pago al personal docente y administrativo.

### **Apoyo económico.**

El Consejo Universitario aprobó ampliar su acuerdo N°1534-2015 de fecha 09 de junio del 2015, con la inclusión de la autorización a la Oficina Central de Planificación para la habilitación presupuestal, para el levantamiento de información utilizando el Radar de penetración terrestre, correspondiente al trabajo de investigación sobre el "Sistema de drenaje de las Ruinas de Saqsaywamán", en la que también participan la Universidad Nacional de Ingeniería y la Universidad de Virginia de Estados Unidos a través de nuestro Profesor Honorario Ricardo W. Miksad.

### **Pago a docentes.**

El Consejo Universitario aprobó el pago a los docentes que participaron como Presidentes y Miembros de Jurado en la Prueba Oral del Examen de Suficiencia Profesional de la Segunda Especialidad en Didáctica Universitaria de la Facultad de Psicología.

### **Dispensas de pago:**

#### **a. Oficio N°0430-2015-DGA-D.**

El Consejo Universitario aprobó la dispensa del pago total por derecho de Grado Académico de Bachiller al estudiante Luis Rosendo Huaman Valverde, de la carrera de Ingeniería Mecatrónica, código 200921013, en uso de su beca de estudios por orfandad.

#### **b. Oficio N°0431-2015-DGA-D.**

El Consejo Universitario aprobó la dispensa total del pago por derecho de Título Profesional, a la señorita María del Pilar Castillo Márquez, de la carrera de Psicología, código 199518067, por ser hija de trabajadora administrativa.

#### **c. Oficio N°0432-2015-DGA-D.**

El Consejo Universitario aprobó la dispensa del pago parcial por derecho de Certificados de Estudios, al estudiante Enrique Alberto Blanco Lozada, de la carrera de Psicología, código 200920686, en uso de su beca de estudios por orfandad.

### **Grados y Títulos.**

El Consejo Universitario otorgó el Grado académico de bachiller y Título profesional, a los ex - alumnos y bachilleres que a continuación se indica:

### **GRADO ACADÉMICO DE BACHILLER**

#### **FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO**

##### **Carrera: Arquitectura**

1. Jacqueline Cárdenas Quinto
2. Jhonatan Cristhian Castro Vásquez
3. Jorge Ernesto Cuaresma Valverde
4. Omar Ivan Díaz Oropeza
5. Giovanna Elizabeth Pillaca Morote
6. Thalia Anabel Sanchez Hidalgo

#### **FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y EMPRESARIALES**

##### **Carrera: Economía**

1. Ivonne Del Carmen Cervera Noriega

##### **Carrera: Administración y Gerencia**

1. Ana María Mejía Paz
2. Patricia Nathaly Blanco Avila
3. Tiffany Díaz Trigozo
4. Jessica Mary De la Rada Salas
5. Orlando Epifanio Zea Vara

##### **Carrera: Contabilidad**

1. Carolina Isabel Herrera Ramírez
2. Jesús Alfredo Cañavi Bellido

##### **Carrera: Contabilidad y Finanzas**

1. Adolfo Alarcón Quicaño
2. Judith Jacqueline Ramos Espinoza
3. Nelly Claudia Leyva Olivos

4. Ana Liliana Supanta Rosario
5. Flor Estela Gala Roca

**Carrera: Administración de Negocios Globales**

1. Eduardo André Moncada Escalante
2. Renzzo Renatto Walter Uriarte Cerrón
3. Eduardo Fernando Gutiérrez Domenack
4. Gina Rosario Herrera Fernández
5. Sandra Carola Huillcañahui López

**Carrera: Turismo, Hotelería y Gastronomía**

1. Adriana Jesús Jiménez Koc

**FACULTAD DE MEDICINA HUMANA**

**Carrera: Enfermería**

1. Gabriela Gélen Chileno Segura
2. Marjorie Melissa Laurencio Llanos
3. Diana Carolina Montero Crisologo
4. Flor Paz Alejandro
5. Lui Pamela Sanchez Gamarra
6. Diana Lizbeth Sanchez Vasquez

**FACULTAD DE CIENCIAS BIOLÓGICAS**

**Carrera: Biología**

1. Karina Lucía Jiménez Salvatierra

**FACULTAD DE PSICOLOGÍA**

**Carrera: Educación**

1. Milagros Carrasco Rivera
2. Hebí Aurora Briceño Funes
3. José Martín Colán Aguirre
4. Guiven's Gheordhann Santos Curisinche

**TÍTULO PROFESIONAL**

**FACULTAD DE ARQUITECTURA Y URBANISMO**

**Carrera: Arquitectura**

1. Jossies Steffani Cerna Cuyatti
2. Fiorella Mónica Contreras Flores
3. José Enrique Guembes Rondón
4. Mery Stephanie Huamán Astete
5. Mario Sixto Neira Medina
6. Rosangela Eduvijes Paredes Domínguez
7. Alejandra Ana Cristina Pérez Bahamonde
8. Emanuel Pérez Pinillos
9. Hanna Gheraldy Rosas Barrenechea

10. Helen Jazmín Sillao Huamán
11. Jessy Lorena Vásquez Díaz
12. Sébastien Gustavo Yura Gwenaël Etesse Ruiz de Somocurcio

## **FACULTAD DE CIENCIAS ECONÓMICAS Y EMPRESARIALES**

### **Carrera: Economía**

1. Katherine Elena Vidal Sánchez

### **Carrera: Turismo, Hotelería y Gastronomía**

1. Marilia Nicete Rojas Espinoza
2. Pamela Roxana Rabanal Vargas

## **FACULTAD DE MEDICINA HUMANA**

### **Carrera: Enfermería**

1. Wendi Liseth Pumatanca Gonzales
2. Lucero Irene León Del Rio
3. Silvia Enriqueta Bonilla Arce
4. Dánika Ivon Mayor Salas
5. Saida Gloria Núñez López
6. Rosa Mary Díaz Sotelo
7. María Teresa Solar Pachas
8. Carla Andrea Isla Rojas
9. Maria Del Rosario Menor Segura
10. Andrea Lynette Cruzado Cubas

## **FACULTAD DE HUMANIDADES Y LENGUAS MODERNAS**

### **Carrera: Traducción e Interpretación**

1. Javier Alberto Jara Reyes
2. Rosario del Carmen Euribe Bolívar
3. Isabel Nancy Castillo Rojas
4. Angie Yuriko Tapia Díaz
5. Maylín Evelin Ortega Campana
6. Carolina Patricia Cuadros Mahr

## **FACULTAD DE PSICOLOGÍA**

### **Carrera: Psicología**

1. Arturo Eduardo Flores Paz Soldán
2. Sophie Elisabeth Otero Franciere
3. Maria del Carmen Ticerán Ortiz